

Energetische Sanierung

Bundeskabinett beschließt Förderung

[20.12.2012] Das Bundeskabinett hat Eckpunkte für ein Förderungsprogramm energetischer Sanierungsmaßnahmen an Wohngebäuden beschlossen.

Das Bundeskabinett hat jetzt Eckpunkte für ein Förderprogramm für energetische Sanierungsmaßnahmen bei Wohngebäuden beschlossen. Wie das Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung mitteilt, kann das Programm noch im Januar 2013 starten, wenn die haushaltsrechtlichen Voraussetzungen geschaffen worden sind. „Mit einem neuen KfW-Programm sorgen wir dafür, dass die Gebäudesanierung einen weiteren Schub bekommt“, sagt Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer. Damit stünden ab dem kommenden Jahr zusätzlich zu den 1,5 Milliarden Euro des Ministeriums 300 Millionen Euro für CO₂-Gebäudesanierungsprogramme zur Verfügung, so Ramsauer. Laut Ministeriumsangaben umfassen die Eckwerte der Förderung einen Zuschuss von zehn Prozent auf Einzelmaßnahmen, 25 Prozent beim Effizienzhaus 55 und 20 Prozent beim Effizienzhaus 70. Die Mittel von insgesamt 2,4 Milliarden Euro für acht Jahre werden aus dem Energie- und Klimafonds zur Verfügung gestellt.

(ve)

Stichwörter: Politik, Energetische Sanierung, Förderung, KfW, Peter Ramsauer